

# Cantabria Santander Torrelavega Región



Asistentes al homenaje de Orencio Ruiz por su jubilación. / QUEIMADELOS

REINOSA

## Orencio Ruiz se jubila después de 33 años de servicio en 'Vejo'

«Cuando comencé en el Hotel en 1976 muchos de nuestros mejores clientes desconocían la figura hotelera del 'máître'», afirma • Sus compañeros le rindieron un más que merecido homenaje

A. QUEIMADELOS / REINOSA

El 'máître' del Hotel Vejo de Reinosa, Orencio Ruiz García, se ha jubilado de su profesión y sus compañeros de trabajo le rindieron el viernes un más que merecido homenaje, con una cena en el restaurante San Roque. Nacido en Rebolledo de la Orden, provincia de Burgos, recaló profesionalmente en la ciudad por «circunstancias de la vida», «porque de paso por Reinosa ofrecí mis servicios a la empresa cuando todavía estaba en construcción el hotel, y yo todavía trabajaba en Inglaterra». Sus comienzos profesionales en hostelería señala se dieron a los 17 años en Barcelona, donde trabajó hasta que a finales de 1966 fue a Inglaterra. A mediados de 1975

regresa y se relaciona con la empresa de Gregorio Lamadrid que comienza a funcionar el 31 de enero de 1976, ocupando desde aquellos difíciles inicios el cargo con el ahora se jubila.

Casado con Rosario Puente Puertas recuerda como a su llegada a Reinosa a mediados de los años 70, con el nacimiento del hotel, «muchos de nuestros mejores clientes desconocían la figura del 'máître'». Para Orencio el Vejo ha sido una escuela de hostelería, «estoy satisfecho de haber trabajado media vida en esta tierra, aunque como proyecto que buscaba consolidarse vivimos principios duros». Recuerda como un momento especialmente difícil, la huelga de hostelería de agosto de 1977, coincidiendo con la apertura

### El Hotel Vejo ha sido pionero en servicio de banquetes de bodas

Orencio Ruiz explica que el Hotel Vejo abrió sus puertas el 31 de enero de 1976 sirviendo el banquete de una boda, anteriormente los invitados se desplazaban a Las Caldas, a Santander o a la Parrilla de Aguilar; aunque el bar Ebro y el restaurante de Fontibre por capacidad atendían bodas con un pequeño número de comensales.

del hotel y con el comienzo de la democracia, «muchos no estábamos de acuerdo que se hiciera, me quedé

trabajando y no fui porque no soy partidario de las mismas». El Hotel Vejo fue pionero en el servicio de banquetes de bodas, «a mi llegada no se servían, teniendo que desplazarse los invitados principalmente a las Caldas, Santander o la Parrilla de Aguilar; aunque el bar Ebro que es un negocio hostelero de toda la vida atendía en sus dos plantas bodas no muy grandes, y también se daban en Fontibre».

Recuerda Orencio que por sus comedores han pasado personalidades de la política nacional, atendiendo al ex alcalde de Madrid, Tierno Galván, pasando también el presidente de Andalucía, Rojas Marcos; Carlos Arias Navarro, ex presidente de Estado y Adolfo Suárez, tras su dimisión del Gobierno de España.

REINOSA

## Publicadas las bases para el concurso de teatro amateur

A. QUEIMADELOS / REINOSA

La Concejalía de Cultura del Ayuntamiento ha publicado las bases del XIV certamen nacional de teatro aficionado de Reinosa, edición en la que podrán inscribirse antes del 30 de diciembre cualquier grupo de teatro no profesional domiciliado en España. Deberán presentar la solicitud de inscripción debidamente cumplimentada; la historia del grupo; el título y autor de la obra, que deberá ser representada en lengua castellana, y sinopsis de la misma; reparto, dirección y montaje; fotografías, DVD y recortes de prensa y críticas.

Las solicitudes de inscripción y resto de documentación deberán remitirse al comité organizador del XIV Certamen Nacional de Teatro para Aficionados Ciudad de Reinosa, en el edificio de La Casona, en la Avenida Puente Carlos III, 39.200 en Reinosa. Para cualquier aclaración relacionado con el Certamen los interesados deberán ponerse en contacto con José Andrés García, director técnico del mismo, cuyo teléfono es el 670 731 600.

El comité organizador seleccionará los grupos participantes, una vez analizadas las solicitudes y documentación recibidas. Las representaciones del concurso teatral tendrán lugar los sábados de marzo y abril en el Teatro Principal de Reinosa. El certamen estará dotado con 2.000, 1.400 y 1.000 euros de premio por este orden para las tres primeras compañías clasificadas, además de un accésit de 600 euros para cada uno de los restantes grupos seleccionados. Los premios Corocotta designados serán a las mejores dirección, actriz, actor, actriz de reparto, actor de reparto, montaje y uno especial que otorga el público.

Viveros Estradas  
jardinería | regos | hidrosiembra

Telefono: 942 50 71 19 Movil: 615 34 97 95 www.viverosestradas.com

ALERTA FM 89.8

MÚSICA ... todas tus músicas y más ...